

Le Conseil d'Administration de Metaleurop SA proposera à la prochaine Assemblée Générale de statuer sur le changement de nom du groupe.

Le groupe Metaleurop a profondément changé depuis la fusion en 1988 entre la Société Minière et Métallurgique de Peñarroya, et la division Métaux non ferreux de la société allemande Preussag. Sa stratégie, son modèle économique, ses compétences et son savoir faire sont désormais pleinement centrés sur le métier du recyclage (plomb, zinc, plastique). Ce nouveau modèle économique a déjà prouvé sa pertinence. Le groupe recycle aujourd'hui près d'une batterie sur deux en France : il est également un acteur majeur dans cette activité en Allemagne et au Benelux.

Il est donc naturel et nécessaire de doter l'entreprise d'une nouvelle identité, en adéquation avec la réalité de son métier et de ses valeurs : **Recylex**. Ce nom exprime le cœur de métier du groupe : l'expertise du recyclage, autour de sa mission : Recycler, Transformer, Valoriser.

Yves Roche, Directeur général de Metaleurop, a déclaré : « *Notre entreprise a connu au cours de la dernière décennie de profondes transformations. Grâce au sens de l'innovation de ses hommes et de ses femmes, elle a su à chaque fois relever le défi. Metaleurop fait aujourd'hui face, à nouveau, à un moment important de son histoire, et ce nouveau nom, Recylex, devrait permettre à notre entreprise et à l'ensemble de ses salariés de se mobiliser autour de notre nouveau projet industriel. Notre ambition est de faire de Recylex un modèle et un leader des industries de recyclage en Europe.* »

Contact presse :

Paul Michon
Tel. +33 1 58 47 95 18 / Mob. +33 6 63 78 97 38